
 
Einwohneranfrage 42/23 zur Stadtverordnetenversammlung am 28.06.2023  
 
Tierheim 
 
 
eingereicht am 13.06.2023 
 

Anfragesteller: Frau Rosemarie Jorsch, Herr Günther Kutter 

 
 
Einwohneranfrage zur Stadtverordnetenversammlung Cottbus Juni 2023 

 

Die Stadt Cottbus hat seit vielen Jahren mit dem Tierschutzverein Cottbus e.V. einen 

Fundtierbetreuungsvertrag abgeschlossen, der dem Verein jährlich pauschal vergütet wird. 

 

Fragen: 

 

Welche Aufnahmekapazität hat der Tierschutzverein Cottbus e.V./ Tierheim Cottbus für 

Katzen insgesamt (ohne Quarantäne/Krankenschein) und wie hoch ist z.Z. die 

Gesamtbelegung ? 

 

Wie viele Katzen wurden im Tierheim Cottbus jeweils in den Jahren ab 2018 -2023 (2023: 

Stichtag 31.05.23) jährlich aufgenommen und wie viele pro Jahr an neue Halter vermittelt 

(tabellarische Aufstellung) ? 

 

In welchen Jahren (2018-2023) wurde ein Aufnahmestopp für Katzen vom Tierheim Cottbus 

ausgesprochen? 

 

 

gez. Rosemarie Jorsch        gez. Günther Kutter 


